



Je m'appelle Keith , j'ai 23 ans. Je suis une jeune gabonaise étudiante en droit public et je suis aussi chanteuse . Je chante depuis toujours mais je m'y suis mise à fond à 16 ans en tant que choriste dans la chorale du lycée. Au fur et à mesure je me suis faite remarqué par des artistes gabonais avec qui j'ai collaboré. Je suis sur le sol sénégalais depuis peu , 3 ans exactement et depuis mon arrivée j'ai également collaboré avec des artistes gospel majoritairement. Enfin, depuis 5 mois déjà , je travaille en tant qu'artiste chanteuse du Phare des Mamelles .

